

24Jam

Komitmen Majukan UMKM Bungo, Dedy Putra Diskusi Bareng Penggiat UMKM

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Nov 18, 2024 - 10:02



Muara Bungo - Calon Bupati Bungo nomor urut 1, H. Dedy Putra, S.H., M.Kn menghadiri seminar akbar UMKM Bungo Baru dan Workshop Batik di Hotel Amaris Muara Bungo, Minggu (17/11/2024).

Dedy Putra disambut oleh para pelaku UMKM dan penggiat batik dari berbagai kecamatan dan dusun untuk menyongsong kemajuan UMKM menjadi naik kelas di Kabupaten Bungo.

Acara tersebut juga diisi dengan beberapa pemateri yang profesional di bidangnya, yakni Digital Marketing Specialist Akbar Kurnia Aderson, Penggiat Batik Prasasti Hafizh dan Ummu Khairina, Live Commerce Specialist.

Dalam acara tersebut para pelaku UMKM dan penggiat batik berdiskusi bersama Cabup 01 Dedy Putra untuk mendorong peningkatan UMKM di Kabupaten Bungo.

Dedy Putra sangat mengapresiasi kegiatan seminar tersebut. Ia berharap jumlah entrepreneur di Kabupaten Bungo kedepan semakin banyak. Sehingga perekonomian di Bungo menjadi lebih baik dan tentunya dapat mengurangi pengangguran.

Salah satu penggiat batik Windi menyampaikan harapannya kepada Dedy Putra. Ia menginginkan para pelaku UMKM di Kabupaten Bungo dapat didukung oleh pemerintah untuk mengembangkan usahanya hingga keluar Kabupaten Bungo.

"Semoga UMKM di kabupaten Bungo ini bisa maju Pak. Dengan adanya program-program bapak untuk meningkatkan UMKM bisa membantu pelaku UMKM untuk melebarkan sayap usahanya hingga keluar daerah Bungo," ungkapnya.

Menanggapi hal tersebut, Dedy Putra mengatakan dirinya akan senantiasa mendorong UMKM di Bungo ini terus berkembang. Hal itu sejalan dengan programnya menjadikan Bungo sebagai etalase Jambi wilayah barat.

"Insya Allah jika saya terpilih menjadi Bupati Bungo, nanti akan betul-betul memfokuskan bagaimana usaha mikro, kecil dan menengah ini agar terus berkembang. Akan kita dorong terus agar bisa beradaptasi dengan zaman, seperti marketing di era digital, dan pelatihan-pelatihan seperti ini akan kita fokuskan," tutur Dedy.